

Les 5 antiterroristes cubains rendent hommage en Angola au Commandant Raúl Díaz Arguello



Luanda, 7 juillet (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains ont rendu hommage à Luanda, au combattant internationaliste de notre pays Raúl Díaz Arguelles, mort su combat en Angola le 11 décembre 1975.

René González a signalé, au nom des 5, qu'ils sont allés rendre hommage à la vie et à la mémoire de Raúl Díaz Arguelles après avoir déposé une gerbe de fleurs au cimetière de Las Cruces où ont reposé les restes du commandant cubain.

René González a également lancé un appel à penser à la prouesse accomplie par les premiers compatriotes qui sont allés renforcer les combattants de ce pays africain au moment où le président Agostino Neto proclamait l'indépendance de l'Angola.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61691-les-5-antiterroristes-cubains-rendent-hommage-en-angola-au-commandant-raul-diaz-arguello>



Radio Habana Cuba